

Home-run de Santos en San Andrés y Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 04 de Octubre de 2011 09:05 - Última actualización Martes, 04 de Octubre de 2011 09:22



El Presidente Juan Manuel Santos, en desarrollo de la sesión del Acuerdo para la Prosperidad realizado en San Andrés, además de anunciar una serie de medidas esperadas por los isleños, autorizó el desembolso de 550 millones de pesos solicitados por el Gobernador Pedro Gallardo Forbes para ejecutar las obras finales del estadio de beisbol infantil.

El escenario, el sexto que inauguraría la actual administración en San Andrés, se encuentra actualmente en construcción y dichos recursos serían la inyección final que necesita la obra para ser terminada.

Adicionalmente, se anunció que a través del Instituto Nacional para el Deporte (Coldeportes), se contratará a varias glorias de los deportes de las islas vinculados actualmente a la Cooperativa de Equipajeros (Coopesai) para que enseñen beisbol a los menores.

Soluciones creativa e innovadoras

Home-run de Santos en San Andrés y Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 04 de Octubre de 2011 09:05 - Última actualización Martes, 04 de Octubre de 2011 09:22

Esto se dio ante los planteamientos hechos por el presidente de la cooperativa Omar Brant, quien solicitó el acompañamiento de entidades nacionales para la capacitación del personal y fortalecimiento a través de la creación de una cadena productiva que brinde estabilidad a esta organización que labora en el aeropuerto Gustavo Rojas Pinilla.

El Presidente Santos solicitó que una vez concluyan las obras, sea invitado para inaugurar este escenario que será exclusivamente para el uso de los niños.